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武蔵進学教室
お申込み お問合せ
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武蔵進学教室は『塾生募集中』です。このチラシを入塾手続き時に持参
していただければ諸費用から 50,000 円割引になります。

本年も高校入試（前高・前女など）や大学入試（東京大学経済学部等）で
も素晴らしい実績を残しています。

開校して 40周年を迎えた塾です。宿題を出さない塾ですが、私語が
ないため塾生が集中でき毎年合格率も 100％に近い結果が出ています。

中学生は５教科指導ですが、特に数学に力を入れています。小学生か
ら在籍していた人は前高・前女・太高・太女に進学する人が多いです。

高校入試は『県立高』を目指し、大学入試では『国公立大学』を目指して
います。なお大学入試では医療系の大学に進学する人が多いです。

申込みや無料体験授業を希望する人は、
℡ 0270-24-8607にお電話ください。

入試対策だけでなく教科書中心の授業であるため、学校の定期テスト
にも役立ちます。共テ対策も実施中。

ホームページも開設していますので、合格体験記や
キャンペーンも見ることが出来ます。

兄弟姉妹で入塾すると割引制度があります。授業料が高い上の人の授
業料が 50％割引です。

『やる気』があれば、いつでも、誰でも（高校生も可）入塾出来ます。自
分の『可能性』を信じ電話してみましょう。

● 塾の思い出
　主に新しいことを学ぶ学校の授業と平行して、演習を
行うことに利用させてもらっていました。その時々の自
分の実力に合った問題を選んでくれたのでとても助かり
ました。受験が近くなると進路に関しても先生方が親身
にアドバイスをしてくださったので、非常にありがたか
ったです。

● 塾の思い出
　全ての科目で問題演習を多く行なったことが、力にな
ったと思います。自分が家で勉強していて分からなかっ
た所を丁寧に教えて下さったため、すぐに理解すること
が出来ました。面接練習や自分の不得意な所を一つ一つ
丁寧に指導して下さったことが、試験での落ち着きにつ
ながったと思います。

平岡君
京都大学　建築学科

尾嶋君
福島県立医科大学医学部

● 塾の思い出
　中学３年時に一年間お世話になり、高校２年生のとき
からもう一度通い始めました。主に英数を教えていただ
きましたが、先生方はこの二教科には特に強く、熱心に
指導していただきました。更に、先生方との距離も縮め
られ、東大や他の難関大の数学の問題についても議論も
出来、すごく楽しかったです。

山口君
東京大学　文科Ⅱ類

● 塾の思い出
　テストが多かったことが印象に残っています。難しい
問題を短い時間で解くことは大変でしたが、そのおかげ
で入試はとても楽に感じました。また、先生が親身にア
ドバイスをしてくれたり、詳しく解説をしてくれたりし
たため、得意だった教科も苦手だった教科も点数が伸び、
全教科安定して高得点が取れるようになり自信がつきま
した。合格することができたのは塾の影響がとても大き
かったと思います。

● 塾の思い出
　私が塾に入りたての頃、休憩なし、私語厳禁で驚きま
したが、今では、私にすごく合っています。また宿題が
出ないので学校の提出物を期限内に出せないことは一度
もありませんでした。テストをたくさんすることができ
多くの問題に触れることができました。答え合わせも自
分以外の人と交換して行うので、毎回、刺激を受けました。
塾での時間は全てが思い出ですが強いて言うなら自分よ
り頭のいい人より点数が上でとてもうれしかったです。

M・Oさん
前橋女子高等学校

I・Kさん
桐生高等学校

● 塾の思い出
　塾ではテストを何回もやるので定期テストや期末テス
トなどで同じ形式の問題がよく出ました。そのおかげで
最後のテストでは学年４位までになり、とてもうれしか
ったことを覚えています。さらに偏差値が具体的に出て
くるので実力がついているという実感もわき、逆に「もっ
と頑張ろう」という刺激も貰えました。

A・K君
太田高等学校
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山口君は、人柄も非常におだやかで、皆に好かれて
います。全科目優秀で、抜群のパワーを持っています。

塾長より

平岡君はセンター試験で、94.6％も取り、早稲田大
学理工学部にも合格しています。

塾長より

尾嶋君は英語力が抜群で、２次試験では抜群の力を
発揮しました。

塾長より

お問い合わせは
こちら


